
Mitteilung für die Presse

Landkreistag, Städtetag, Pflegekassen und Krankenkassen unterzeichnen Kooperationsvereinbarung zur Einrichtung von Pflegestützpunkten

Unter der Moderation des Sozialministerium ist eine Einigung zwischen den Pflegekassen, Krankenkassen und dem Niedersächsischen Landkreistag sowie dem Niedersächsischen Städtetag über die Grundsätze zur Einrichtung und den Betrieb von Pflegestützpunkten erzielt worden.

Diese Pflegestützpunkte soll es zukünftig in allen niedersächsischen Landkreisen und kreisfreien Städten geben. Näheres bitten wir der hier anliegenden gemeinsamen Presseerklärung der beteiligten Verbände und des Sozialministeriums zu entnehmen.

Anlage

Gemeinsame Presseerklärung

28. Mai 2009